

Digagas Kapolres Bantaeng, Lomba Balapan Khatmil Qur'an Umumkan Pemenang

Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.ID

Apr 29, 2022 - 09:28

Image not found or type unknown



BANTAENG - Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara SH, SIK,M,Si, Menutup secara resmi pelaksanaan lomba balapan Khatmil Qur'an yang digagasnya.

Perlombaan ini sendiri digelar di halaman rumah jabatan Kapolres Bantaeng, Jalan Kartini, Bantaeng, Sulawesi Selatan, Kamis malam, 28 April 2021.

Pada malam penutupan sekaligus diumumkan pemenang lomba yang berlangsung selama 2 hari dan diikuti sebanyak 14 Tim yang setiap Timnya berjumlah 5 Orang.

Adapun hasil lomba yang keluar sebagai juara pertama diraih oleh Tim Baitul hufadz Al jariah dengan nilai 466 disusul. dari tim Ponpes Putri Al Furqan dengan nilai 464. Sementara peringkat ketiga dan empat masing-masing diraih oleh timRumah tahfidz Al Muhajirin dengan 454 dan tim qalilul Qur'an dengan nilai 445.

Bagi seluruh pemenang 1 hingga pemenang 4 mendapat bingkisan spesial dari Kapolres Bantaeng, Untuk hadiah dan piagam penghargaan akan diserahkan pada hari Jumat sore, tanggal 29 April 2022 berbarengan dengan acara peresmian penggunaan musholla yang yang dibangun kapolres Bantaeng dalam kawasan rumah jabatan Kapolres.



Usai pengumuman pemenang, Kapolres Bantaeng didaulat untuk menyampaikan pesan dan kesan atas terselenggaranya lomba balapan Khatmil Qur'an tersebut.

"Alhamdulillah, berkat ijin Allah SWT, perlombaan ini dari awal hingga akhir pelaksanaan berjalan dengan baik", Kata Kapolres.

Kapolres juga mengapresiasi peserta yang diikuti oleh santri dan santriwati yang telah mempunyai kompetensi yang mumpuni.

"Ini bukanlah tentang siapa yang juara dan siapa yang kalah, itu hanyalah bumbu pemanis dari perlombaan ini, yang kita harapkan adalah antusiasme kehadiran peserta bisa menjadi cerminan bahwa anak anak Kabupaten Bantaeng punya kemampuan dan keahlian pada bacaan dan hafalan Alquran", Urai Kapolres

Dan tentu, Lanjut Kapolres, Bahwa kegiatan ini adalah sedapat mungkin membuka hati kepada muda mudi lainnya kalau didalam bulan suci ramadhan terdapat Amalia Amalia yang dapat diraih yakni pahala yang dilipatgandakan dari pada perlombaan balapan liar maupun lomba lari yang punya banyak resiko kecelakaan.

Kapolres menyampaikan, Atas nama Polres Bantaeng sebagai tuan rumah sangat mengapresiasi para peserta, dewan juri, pengasuh dan pimpinan pondok pesantren, Rumah tahfidz yang punya semangat dan antusias mengikuti kegiatan ini.

"Insya Allah, diberkati oleh Allah SWT, dan semoga dapat meraih malam Lailatul Qadar, Aamin ya'rabbal alamin", Ucap Kapolres.

Dijelaskan pada malam sebelumnya saat pembukaan, Setiap tim wajib mengkhhatamkan 5 Juz dimana setiap peserta diawasi oleh masing masing 1 Juri dengan penilaian dari segi Ta'jiwid, Fashaha dan Lagu.

Adapun Yuri dalam lomba balapan Khatmil Qur'an tersebut adalah.1. Drs. H.M Ribi. MM.2. H. Rusdiawan. S PDI. M HI.3. H. Amiruddin S.Pdi.4. Husnaeni. S Ah.5. Muh Yusuf S.Pdi. M.Si.

Kapolres Bantaeng sendiri, mengisyaratkan kepada peserta lomba telah di Vaksin 1, 2 dan dosis 3 untuk menghindari penularan pandemi covid-19 dengan adanya interaksi sesama peserta dan pihak pihak yang terlibat.

Usai pengumuman pemenang dan penutupan lomba, Secara khusus ditanggapi oleh salah satu Juri, Drs. H.M Ribi.MM yang juga merupakan pengasuh da'i bhayangkara Polres Bantaeng.

Dia mengapresiasi gagasan Kapolres Bantaeng untuk mengarahkan dan memberi contoh positif bagi remaja Kabupaten dengan adanya kegiatan balapan Khatmil Qur'an.

"Ini tentunya mencounter kegiatan negatif dalam bulan puasa ini yang memang seharusnya disisi dengan kegiatan beribadah", Ucap Drs. H.M Ribi.MM.

Dia berharap agar Kapolres Bantaeng terus berupaya humanis mengarahkan warga Bantaeng untuk berbuat yang positif tidak hanya pada bulan puasa ini.

"Ini juga merupakan pembangunan sumberdaya manusia yang religius sebagai cerminan kabupaten yang baik", jelas Dia.